

## **Ambato expone sus nuevas tendencias urbanas e inclusivas en Hábitat III**

**Ambato, 15 de octubre.-** Decenas de personas que asisten desde hoy a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible HABITAT III que tiene lugar en Quito, acuden con gran expectativa al stand del GAD Municipalidad de Ambato para conocer de primera mano el trabajo que el Cabildo ejecuta en torno a las nuevas tendencias urbanas y los compromisos para favorecer el crecimiento de la ciudad de una manera más ordenada y sostenible.

Este stand está ubicado en un espacio de la Asamblea Nacional del Ecuador y luce adornado con coloridas flores, a fin de que las personas sepan que son la esencia de la “Ciudad Jardín” y contribuyen a mejorar la calidad del aire con la absorción de dióxido de carbono; restituyen el oxígeno de la atmósfera; reducen el calentamiento global; resaltan la belleza escénica de la ciudad y generan un ambiente amigable para el ser humano.

Así también, a través un video, se explica los grandes retos que el Municipio de Ambato implementa para el impulso de nuevas políticas y empoderamiento ciudadano encaminados hacia un desarrollo urbano sostenible que promueve la protección del medio ambiente, el fomento productivo y la inclusión social; para evidenciar este último aspecto, se exhiben dos modelos de bicicletas inclusivas (BIN) que el GADMA propone en favor de las personas no videntes y, en la parte posterior de las mismas, se proyecta otro video que muestra los distintos recorridos que Ambato brinda a los turistas nacionales y extranjeros.

Fernando Alvarado, participante de Hábitat III, aplaudió la iniciativa de la BIN y consideró que el Municipio de Ambato está realizando un gran trabajo en torno a la inclusión de los grupos vulnerables. De igual manera, felicitó el hecho de que la actual administración ubique flores en todo el cantón para mantener la característica de “Ambato Tierrita Linda”.

“Esta es una acción positiva y una muestra de que es posible caminar en la dirección correcta con resultados efectivos para la conservación del ambiente y el bienestar óptimo del ser humano; además me parece genial el concepto de las bicicletas inclusivas que sería bueno se replique a nivel nacional”, dijo.

La presencia de Ambato en Hábitat III tendrá mayor fuerza el próximo martes 18 de octubre, puesto que al alcalde Luis Amoroso Mora, expondrá durante 15 minutos, los logros ambientales del cantón y la propuesta de un innovador plan de reciclaje de los residuos sólidos en base a una visión humanista e inclusiva, liderado por el GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Empresa Pública Municipal de Gestión de Desechos Sólidos (EPM-GIDSA). (AJF)